



"L'ORANIE CYCLISTE"

COURRIER : J.-M. BARROIS .

13008 MARSEILLE

N ° 1 9

JUILLET-AOUT-SEPTEMBRE 1979.

UN IMPORTANT CHANGEMENT D'ADRESSE.....

M. Jules DUMESGES a le plaisir d'informer les ANCIENS d'ORANIE, les lecteurs de l'ORANIE CYCLISTE et ses nombreux amis qu'il est depuis deux mois pensionnaire à la Résidence-Foyer des Campériols, à environ 300 mètres du Petit Bard. Voici sa nouvelle adresse

M. Jules DUMESGES
Résidence-Foyer de Campériols
16, rue des Avelaniers
34100 MONTPELLIER

N° de Tel : 16 . 67 . 75.43.53

LES VACANCIERS.....

M. Jules DUMESGES adresse des Eaux-Bonnes à tous les ANCIENS d'ORANIE, aux lecteurs de l'ORANIE CYCLISTE et à tous ses nombreux amis et connaissances un amical souvenir, ses bonnes amitiés et ses meilleurs sentiments.

Edouard TROUVE, Fernand GIMENO, Paul GIMENEZ en Espagne..

Gilbert ANDREU en Grèce....

Michel RODRIGUEZ sur les pentes du Galibier.....

NOS PEINES....

M. Gilbert DE MURCIA a la douleur de nous faire part de la perte cruelle qu'il vient d'éprouver en la personne de Mme Odette DE MURCIA, son épouse, décédée le 2 juillet à Montpellier.

Deuil cruel également chez Mme et M. PARRA de Sidi Bel Abbès.

L'ORANIE CYCLISTE et les ANCIENS d'ORANIE leur présentent leurs sincères condoléances.

NOS JOIES....

Depuis le 14.07.79, Félix VALDES est grand-père d'une petite MAGALI. Pour fêter cette naissance, sur la lancée de LYON-TRAMOYES, Félix gagne à AMBARES (Aquitaine) avec deux minutes d'avance, après une échappée de 50 km à plus de 40 de moyenne. Le lendemain, il fait 5 à CASTILLON près de la REOLE. Bravo...et félicitations....

APRES LES 3 èmes RETROUVAILLES.....LA JOIE DU PRESIDENT....

Une fois encore, le Président est revenu enchanté de LYON-TRAMOYES où il a assisté aux 3 èmes Retrouvailles, favorisées le matin par le beau temps et sur un magnifique parcours quelque peu bosselé.

Ne pouvant résister à la tentation, M. Antoine RODRIGUEZ qui n'en loupait pas une à ORAN, l'invita à suivre en voiture les deux derniers tours du circuit derrière les 4 échappés de la J.S.S.E. Il ne lui semblait pas vrai que déjà 18 années s'étaient écoulées. Les positions des Anciens n'avaient pas changé, leur coup de pédale était toujours aussi magnifique, souple et régulier. De ces 3 mouquetaires, 4 en réalité comme dans le roman d'Alexandre Dumas, qui avaient réussi à fausser compagnie au gros peloton, ce fut le toujours élégant Félix VALDES qui s'adjugea la victoire, victoire derrière laquelle il courait depuis Fontvieille, toujours handicapé par les crevaisons près de l'arrivée.

Heureux d'inscrire son nom au palmarès du "Souvenir Georges LESTOURNEAUD" Valdès donna rendez-vous à tout le monde à TOULOUSE pour l'année 1980, tandis que Nimes sollicitait et obtenait l'organisation des 5 èmes RETROUVAILLES.

Que dire de ce 3 ème rassemblement ? Il fut parfait. Nombreux ceux qui n'avaient pu se rendre à Fontvieille, se retrouvèrent à Lyon-TRAMOYES, avec la même joie et le même plaisir. On ne pouvait pas dire que les absents ont toujours tort mais la distance pouvait constituer une excuse valable. Distance qui n'avait pas effrayé DALEDO et JeanRUIZ venus de Nice, VALDES, SOLEILLANT, Pierre GIMENEZ et ESCUDERO venus de Toulouse, mme et M. RODRIGUEZ venus de Mandelieu, sans oublier MERCIER venu du fond de sa Bretagne, ce qui devait constituer le déplacement le plus pénible, les autoroutes en diagonale étant pratiquement inexistantes en notre douce France.

L'idée de la décentralisation avait apporté ses fruits et des félicitations furent adressées aux organisateurs qui secondèrent au mieux ANDREO père.

Que dire de l'imposant peloton qui après une minute de silence en la mémoire de Georges LESTOURNEAUD et des Anciens disparus depuis 1962 participa à la randonnée du souvenir ? Si les derniers frais moulus se tirèrent une magnifique bourre - attendue et prévisible, au point que Jean-Claude ARCHILLA commence à considérer cette "classique" d'un oeil intéressé et a fait beaucoup de promesses à l'arrivée, pour tenter d'inscrire son nom à la suite du palmarès - les plus anciens, pour faire plaisir à leur Président ne mirent pied à terre qu'une fois les 4 tours accomplis...avec les bambinos de la toute dernière génération.

Pour terminer cette magnifique matinée, c'est autour d'une table bien garnie que dans la joie et les déclics des appareils photographiques que se terminèrent ces 3 èmes Retrouvailles, on se disant Au revoir et à l'année prochaine à Toulouse.

+ + + + +

La veille des Retrouvailles, René ESCALES rencontre un ancien qui lui parle tout à fait incidemment de LYON-TRAMOYES. Escalès se souvient qu'il a été un des meilleurs cadets des années 58-59. Le lendemain, il débarque à Tramoyes et ...retrouve avec la joie et l'émotion que l'on devine son compère et coéquipier Fernand SORO ! Ces deux-là se souviendront longtemps de LYON-TRAMOYES 1979 !

LES VISITES DU PRESIDENTA PERPIGNAN....

Faisant suite à un désir exprimé par Jean GARCIA de la J.S.S.E., M. DUMESGES s'est rendu à Perpignan, à la fin du mois de Juillet où il a passé une très agréable journée avec les ANCIENS d'ORANIE peu nombreux dans la région. Souvenirs, compte-rendus de journaux, photos, tout cela bien rangé devait précéder un amical repas où une excellente bouillabaisse fut servie à Canet-Plage à M et Mme A. RAYGAL, SAMSO, CASSAS père et fils, Jean GARCIA et M. DUMESGES. ACCARAZ, souffrant, s'était excusé.

Parlant de RETOUVAILLES où chacun exposait ses souvenirs personnels, s'excusant de ne pas avoir pu assister aux trois premières tous furent unanimes pour déclarer qu'ils seraient présents à TOULOUSE en 1980.

C'est bien à regret que la séparation eut lieu en fin d'après-midi, les Perpignanais exprimèrent à M. Dumesges le désir de présenter leur meilleur souvenir à tous les ANCIENS d'ORANIE par l'intermédiaire de l'ORANIE CYCLISTE. Un autre regret pourtant, celui de ne pas avoir pu contacter M. MARTIN Clément, ancien Président de l'AVCO, résidant lui aussi à Perpignan et de qui le Président aimerait recevoir des nouvelles.

ENCORE UNE "RETROUVILLE"... Antoine RAYGAL du M.C.O.

Retiré à Perpignan, après sa mise à la retraite, RAYGAL avait repris du service à la Préfecture de Bourges en 1962.

Pour beaucoup, c'est un inconnu. Qu'ils sachent qu'après la guerre de 14-18, il fit partie du Comité qui remit le MOTO - CYCLE ORANAIS sur les rails... M.C.O. dont la fondation remontait à 1904.

Pendant que les CALDERON, Marcel SENTIS, Pierre ROUAYROUX, RICARDO, Léon GIRARD, HARDY, ARFI reprenaient l'entraînement sur la route, Antoine RAYGAL, DENNERY, FRUTOSO Paul, et les DUMESGES et FANGEAU père formaient le nouveau Comité du M.C.O. dont le siège était au Bar Lirola puis rue Denis Papin lorsque M. René PODESTA en accepta la présidence après Paul FRUTOSO.

Pendant de longues années, RAYGAL, comme dirigeant et commissaire de course de l'U.V.F. se dévoua pour le cyclisme avant d'opter pour un nouveau sport naissant et balbutiant à Oran, le basket-ball, au sein duquel, par la suite, il devint Président de la fameuse équipe des Spartiates. Son passage au Comité du M.C.O. fut très remarqué et l'on nota sa bonne volonté, son courage et son dévouement. Ces qualités lui valent maintenant d'être connu de tous les ANCIENS d'ORANIE. A souligner que son frère Emile fut un excellent coureur sur piste où il excellait dans les courses de primes.

AUTRE RETROUVILLE Pierre DAGNAN

Félix VALDES nous signale qu'à chacun de ses déplacements en Aquitaine, il a le plaisir de retrouver Pierrot DAGNAN. Oranais, installé très jeune au Maroc, DAGNAN a fait une très bonne carrière chez les indépendants. Actuellement Pierre DAGNAN sévit souvent en tant que speaker national F.F.C.

+ + + + +

Le 9 août, se sont retrouvés au Castellet, Louis et Michel RODRIGUEZ, Fernand SORO et BARROIS. Après un tour du circuit du Camp sur leurs vélos, ils ont dégusté l'apéritif de l'amitié. Initiative à renouveler l'an prochain, en juillet et en août pour les vacanciers dans la région.

POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE.....POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE.....

LISTE des MEMBRES BIENFAITEURS

Raymond DESLOT - Jean MORALEDA - Fernand CHINCHILLA -
François MANCHON - Jean NADAL - François DEFUENTES

VENTE de 7 MAILLOTS (argent récupéré)

LES FRAIS

Expédition du N ° I7.
Papier.....
Enveloppes.....

+ + + + + + + + + +

LISTE des MEMBRES BIENFAITEURS

Raymond et José BLASCO - Jean ZARAGOCI - Léandre
MARTI - Antoine RAYGAL - François CASAS - José CASAS -
Jean SAMSO

VENTE de 7 MAILLOTS (argent récupéré)
+ Remboursement frais d'envoi

LES FRAIS

Note ANDREO
Expédition du N ° I8
Papier, enveloppes.....
Maillots (ont été récupérés

et en stock UN MAILLOT

MAILLOTS

Les maillots commandés en juin-juillet seront en principe expédiés
durant la deuxième quinzaine de septembre.

Seront servis : Fernand LANIE (un N° 3 déjà réglé) - Raphaël MAS
(deux N° 3) - Jean MORALEDA (deux N° 3) - Jules MARTINEZ (un N° 4)
Yvon CARILLO (un survêt N° 4 et un survêt N° 5) - François MANCHON
(un N° 4) - Antoine PASTOR (trois N° 4) - Raphaël MAS (un N° 5)
Vincent ABAD (un N° 5) - Michel GIUSTINIANI (un N° 5)

ATTENTION, ATTENTION

AMIS de la région SUD-. EST

Rendez-vous le DIMANCHE 30 SEPTEMBRE , à 9 h 30 à FONTAINE de
VAUCLUSE, pour une sortie vélo-casse-croute de 50 km. ..

C'est une organisation Ed . TROUVE.